



Fiscalía se equivoca y detiene a estudiante como homicida de periodistas

La Fiscalía de Veracruz a cargo de Verónica Hernández Giadán cometió una pifia, detuvo a un estudiante y lo acusó de ser el responsable de homicidio doloso en agravio de la directora del portal El Veraz, Yessenia Mollinedo Falconi y Sheila Johana García Olivera.

Después de la protesta de familiares y amigos del detenido para exigir su liberación, finalmente la Fiscalía de Veracruz reconoció el error, y le echó la culpa a elementos de la Coordinación Nacional Antisecuestro (CONASE), aunque en su comunicado inicial se atribuyó el éxito de la detención.

<https://www.eldictamen.mx/noticias-de-veracruz/hechos/fiscalia-se-equivoca-y-detiene-a-estudiante-como-homicida-de-periodistas/>